communale toute proche, les enfants furent amenés à suivre les différentes étapes liées au traitement du bois : planches et branchages qui auront servi ultérieurement (aménagement du potager, construction de l'abri du potager, etc.) lors des ateliers du temps du midi.

Le mois de mai fût consacré au thème du « potager gourmand ». Les enfants se sont lancés dans le travail de la terre via l'aménagement de l'espace potager gourmand. Début du mois de juin, petits et grands (de la classe d'accueil à la sixième primaire) ont semé les premières semences.

Durant le mois de juin les participants du projet ont eu l'occasion de partir à la découverte des insectes et des abeilles !

La création d'un hôtel à insectes fut entreprise à partir de matériaux de récupération tandis qu'une ruche didactique fut mise à disposition des élèves.

Durant les deux mois de vacances d'été l'école s'endort, le pré fleurit...

Le mois de septembre fut placé sur le signe de l'aménagement de différentes zones de refuge : hérissons, chauve-souris, reptiles, etc. Les refuges furent construits pour la plupart avec des matériaux de récupération.

Le mois d'octobre : Le mois du verger !

Purant ce mois, un verger a vu le jour sur le site de l'Envol. Neuf res fruitiers à haute tige (poiriers, pommiers, cerisiers et noyers) furent ainsi plantés par les enfants en collaboration avec le service communal « Environnement ».

Parallèlement à ces plantations, les classes de P3 et P4 eurent l'occasion de se rendre au château de Gesves afin de ramener des pommes du verger du domaine. Ces dernières furent pressées sur place offrant aux jeunes participants de ramener un petit souvenir à la maison.

Le mois de novembre offre également aux élèves l'occasion de planter une série de haies d'essences locales (aubépines, merisier, prunellier, etc.) tout au long du périmètre du terrain à proximité de la Maison de l'Entité.

Afin d'illustrer la thématique, l'école a accueilli la superbe exposition les « arbres remarquables » du 29 novembre au 7 décembre. Ce matériel didactique de grande qualité a permis de sensibiliser le public scolaire au patrimoine forestier wallon.

Durant le mois de décembre, les enfants se sont donné comme objectif de construire des nichoirs et des mangeoires pour accueillir aux mieux les oiseaux durant l'hiver tout proche.



Lydia GRASSERE Echevine de la Jeunesse et de l'Enseignement

ÇA SE PASSE À GESVES

GESVES

Le Conseil Communal des Enfants à Chevetogne - 2.12.2012

Le dimanche 2 décembre 2012 nous sommes partis tous ensemble accompagnés de notre Echevine, Lydia GRASSERE, au Domaine de Chevetogne dans le but de faire connaissance. Malgré les premières chutes de neige nous étions très motivés et voulions en profiter pleinement Le jeu de piste fut l'occasion de belles parties de fous rires! Quelle belle journée...







La journée « Rendez-vous sur les sentiers » - 21.10.2012

A l'occasion de la journée « Rendez-vous sur les sentiers » et dans le cadre du Festival « Nature Namur », le GAL Pays des tiges et chavées ASBL et le PCDN de Gesves ont organisé, le dimanche 21 octobre 2012, une journée d'activités « nature » visant à faire découvrir un des





